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PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA 

DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al MINISTERIO DE SALUD DE LA PROVINCIA para que a través de 

quien corresponda se sirva informar a la mayor brevedad posible: 

Informe capacidad total para internación del Policlínico San Justo del 

partido de La Matanza.- 

Informe estado detallado y actual del Policlínico San Justo.- 

Cantidad de personas que son atendidas diariamente en sus consultorios 

externos.- 

Cantidad de personas que son intervenidas quirúrgicamente.- 

informe cantidad de partos que atiende al año.- 

Exprese motivos por el cual la maternidad del referido nosocomio se 

encuentra actualmente fuera de funcionamiento.- 

Informe qué resultaría necesario para permitir su nueva habilitación.- 

Que medidas fueron adoptadas por las autoridades para paliar el cierre de 

la maternidad.- 

Que presupuesto recibe el nosocomio para su funcionamiento.- 

Cantidad de profesionales, técnicos y enfermeros cuanta el Policlínico.- 

Como fue reestructurada su plantilla de profesionales durante el cierre de la 

maternidad? 

12.Toda otra información referente al objeto de ésta consulta.- 
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FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

La Matanza es el partido más importante de la provincia de Buenos Aires. 

Es el más extenso y el más poblado, sin embargo no tiene suficientes centros de 

salud para atender los 30 mil nacimientos que se producen por año. 

La maternidad del Policlínico de San Justo llegó a atender hasta dos mil 

partos por año. Hace cuatro años fue cerrada por reformas y reequipada 

pero todavía no fue habilitada. Es decir no se encuentra en funcionamiento, 

generando un desvió de pacientes a otros centros asistenciales.- 

Para entender un poco más este problema, dos datos. El 20 por ciento de 

chicos que nacen en la ciudad de Buenos Aires son de La Matanza. Y en lo que va 

del año, en Morón se atendieron más partos de mujeres de La Matanza que del 

propio municipio. 

También es fundamental tener en cuenta el derecho de las madres a tener 

un parto seguro y asistido por los mismos profesionales que siguieron el 

embarazo, que conocen su historia clínica y que generaron un vínculo para ese 

momento tan importante de la vida. 

Por la importancia que significa para todos los pobladores de la matanza, y 

resultando necesario tomar conocimiento de la situación actual del policlínico, a 

fin de intentar soluciones, solicito a mis pares, aprueben el presente pedido de 

informes.- 


